

Grande solidarité entre les Cubains



Par María Josefina Arce

La solidarité toujours présente entre les Cubains s'est intensifiée ces jours-ci, compte tenu de la situation difficile dans l'est du pays, en particulier dans la province de Guantánamo, après le récent passage de l'ouragan Oscar, qui a malheureusement causé la perte de vies humaines ainsi que des dégâts matériels considérables.

Comme toujours dans les situations complexes, les organisations de la société civile se sont mobilisées pour apporter de l'aide aux victimes et fournir toute l'assistance nécessaire.

Les jeunes sont toujours en première ligne. L'UJC, l'Union de la jeunesse communiste, a appelé à la formation de brigades pour soutenir les efforts du gouvernement afin d'aider chaque citoyen dans le besoin.

D'autres organisations de jeunesse, comme la FEU, Federación de Estudiantes Universitarios, et l'Asociación Hermanos Saiz, qui regroupe de jeunes artistes, se sont exprimées dans le même sens.

Le CDR, Comités de défense de la révolution, la FMC, Federación de Mujeres Cubanas, et la CTC, Central de Trabajadores de Cuba, se sont joints dès le début à cette solidarité croissante.

De même, de nombreux citoyens, spontanément et par l'intermédiaire des réseaux sociaux, ont appelé à unir leurs forces et à contribuer, dans la mesure de leurs moyens, à atténuer les pénuries auxquelles sont confrontés nos compatriotes à la suite du passage dévastateur de l'ouragan.

Ce n'est pas la première fois que les Cubains font preuve de l'esprit de solidarité qui les a toujours caractérisés. Lorsque la tornade a frappé La Havane en 2019, les victimes ont reçu l'aide non seulement du reste des habitants de la capitale, mais aussi du pays tout entier.

La réaction des citoyens après l'explosion de mai 2022 à l'hôtel Saratoga de La Havane a été impressionnante. Beaucoup sont venus donner leur sang et d'autres ont soutenu d'une manière ou d'une autre le travail des sauveteurs.

Et en septembre 2022, dans la province occidentale de Pinar del Río, après le passage de l'ouragan Ian, l'aide de tout un peuple parviendra également aux nombreuses victimes.

Face à toutes les situations difficiles auxquelles le pays a été confronté en raison d'événements climatiques ou de accidents, les Cubains ont fait d'innombrables gestes de solidarité et d'amour qui en disent long sur la grandeur de ce peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/368295-grande-solidarite-entre-les-cubains>



Radio Habana Cuba